
 

ПРОТОКОЛ по подведению итогов публичных слушаний по 

обсуждению проекта решения Думы городского округа Нижняя Салда 

«О бюджете городского округа Нижняя Салда на 2024 год и плановый период 

2025 и 2026 годов» 

28.11.2023 

Настоящий протокол составлен в соответствии с Федеральным законом от 

06 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного 

самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского округа Нижняя 

Салда, Порядком организации и проведения публичных слушаний на 

территории городского округа Нижняя Салда, утвержденным решением Думы 

городского округа от 20.07.2023 № 28/2, в целях обеспечения участия населения 

в решении вопросов местного значения. 

Публичные слушания проводились в соответствии с Постановлением главы 

городского округа Нижняя Салда № 30 от 14.11.2023 года. 

Публичные слушания, состоявшиеся 28 ноября 2023 года в МУ ГДК им. 

В.И.Ленина, по обсуждению проекта решения Думы городского округа Нижняя 

Салда «О бюджете городского округа Нижняя Салда на 2024 год и плановый 

период 2025 и 2026 годов» начаты в 17.30 часов, окончены в 18.15 часов. 

Присутствовали на публичных слушаниях 27 человек: депутаты Думы 

городского округа Нижняя Салда, представители администрации городского 

округа Нижняя Салда, Контрольно-ревизионной комиссии городского округа 

Нижняя Салда, муниципальных учреждений и предприятий, члены 

Общественного Совета, жители городского округа. 

Состав комиссии по проведению публичных слушаний: 

Матвеев А.А. — председатель комиссии, глава городского округа Нижняя 

Салда; 

Зуева Л.В. — заместитель председателя комиссии, заместитель главы 

администрации городского округа; 

Бунина Е.П. — секретарь комиссии, главный специалист аппарата Думы 

городского округа Нижняя Салда; Члены комиссии: 

Шкредова НГ. - председатель Думы городского округа Нижняя Салда; 

Дмитриева ТВ. председатель Контрольно-ревизионной комиссии 

городского округа Нижняя Салда; 

Полятыкина ОП. — начальник Финансового управления администрации 

городского округа Нижняя Салда; 

Компаниц В.П. — депутат Думы городского округа Нижняя Салда, 

председатель комиссии по экономической политике, бюджету и налогам; 

Терентьева М.А. — депутат Думы городского округа Нижняя Салда, 

заместитель председателя комиссии по экономической политике, бюджету и 

налогам. 
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ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Обсуждение проекта решения Думы городского округа Нижняя Салда 

«О бюджете городского округа Нижняя Салда на 2024 год и плановый период 

2025 и 2026 годов». 

Докладчик - Зуева Любовь Владимировна, заместитель председателя 

комиссии, заместитель главы администрации городского округа. 

СЛУШАЛИ: 

Зуева Л.В. с предложением открыть слушания. Огласила тему публичных 

слушаний, основания и причину их проведения. Ознакомление населения с 

проектом решения Думы городского округа «О бюджете городского округа 

Нижняя Салда на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов» было 

организовано через опубликование в газете «Городской вестник плюс» № 88 от 

17.11.2023, через размещение на сайте администрации городского округа 

Нижняя Салда, в Думе городского округа Нижняя Салда, а также с 

использованием федеральной государственной информационной системы 

«Единый портал государственных и муниципальных услуг (функций)» с 17 

ноября 2023 года. 

Поступили вопросы от общественного советника главы городского округа 

Нижняя Салда Цигвинцевой ВК. 

ВЫСТУПИЛИ: 

Зуева Л.В. — заместитель председателя комиссии, заместитель главы 

администрации городского округа, ознакомила присутствующих с основными 

параметрами бюджета городского округа на 2024 год и плановый период 2025 и 

2026 годов: 

1. Общий объем доходов бюджета городского округа Нижняя Салда: 

1) 892 115 300,00 рублей, в том числе объем межбюджетных трансфертов 

- 555 580 300,00 рублей, на 2024 год; 

2) 929 319 600,00 рублей, в том числе объем межбюджетных трансфертов - 

551 518 600,00 рублей, на 2025 год; 

З) 906 117 500,00 рублей, в том числе объем межбюджетных трансфертов 

— 484 083 500,00 рублей, на 2026 год. 

2. Общий объем расходов бюджета городского округа Нижняя Салда: 

1) 893 507 650,00 рублей на 2024 год; 

2) 930 669 310,00 рублей, в том числе общий объем условно 

утвержденных расходов — 14 314 443,00 рублей, на 2025 год; 

З) 907 703 600,00 рублей, в том числе общий объем условно утвержденных 

расходов — 28 640 705,00 рублей, на 2026 год. 

З. Дефицит бюджета городского округа Нижняя Салда: 

1) 1 392 350,00 рублей, или 1,2 процентов от собственных доходов без 

учета объема безвозмездных поступлений и поступлений налоговых доходов по 

дополнительным нормативам отчислений на 2024 год; 
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2) 1 349 710,00 рублей, или 1,1 процентов от собственных доходов без 

учета объема безвозмездных поступлений и поступлений налоговых доходов по 

дополнительным нормативам отчислений на 2025 год; 

З) 1 586 100,00 рублей, или 1,2 процентов от собственных доходов без 

учета объема безвозмездных поступлений и поступлений налоговых доходов по 

дополнительным нормативам отчислений на 2026 год. 

Дмитриева ТВ. — председатель КРК городского округа Нижняя Салда, 

выступила с заключением на проект бюджета городского округа Нижняя Салда 

на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов. По результатам экспертизы 

представленный проект решения Думы городского округа Нижняя Салда «О 

бюджете городского округа Нижняя Салда на 2024 год и плановый период 2025 

и 2026 годов» не противоречит требованиям бюджетного законодательства и 

может быть принят Думой городского округа Нижняя Салда в первом чтении. 

Зуева Л.В. — ответила на вопросы Цигвинцевой В.К.: 

1. Приведение в порядок воинских захоронений- денежные средства 

запланированы в администрации и в культуре, 700 тыс руб. и 1,2 млн. руб. 

соответственно - почему? 

700 тыс. руб предусмотрены на ремонт памятника участникам Великой 

Отечественной войны в с. Акинфиево, 1,2 млн. руб. — на ремонт памятника 

салдинцам, погибшим в годы Великой Отечественной войны (площадь 

Свободы). 

2. Муниципальные гарантии (З млн. руб.) для каких гарантийных 

случаев предусмотрены? 

Выполнение финансовых обязательств в 2024 году по мировому 

соглашению перед АО «Уралсевергаз», утвержденному определением 

Арбитражного суда Свердловской области о прекращении производства по делу 

№ Або-66080/2022. 

З. Развитие системы видеонаблюдения (450 тыс. руб.) - где и сколько 

планируется установить видеокамер или другое оборудование? А сколько камер 

действует в настоящее время? 

В настоящее время действует 15 уличных видеокамер. В 2024 году 

планируется установить 2 уличные камеры и 7 внутренних для ДК им. Ленина и 

МБУ «СОК». 

4. Мероприятия по обращению с )ю4вотными (без владельцев) -хотелось 

бы узнать какие мероприятия предусмотрены. 

Мероприятия по обращению с животными (без владельцев) включают в 

себя: 

1) Отлов собак без владельцев, в том числе, транспортировку 

медицинское обслуживание (стерилизация, обработка от паразитов), учет и 

содержание; 

2) Возврат потерявшихся собак их владельцам, а также поиск новых 

владельцев поступившим в приюты для собак квотным без владельцев; 
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З) Возврат собак без владельцев, содержавшихся в приютах для собак, не 

проявляющих немотивированной агрессивности, на прежние места их обитания. 

5. Дорожное хозяйство. Разработка ПСД -6 млн. руб. -На какие объекты 

планируется разработка ПСД? 

По подразделу «Дорожное хозяйство» предусмотрена разработка проектно-

сметной документации на капитальный ремонт автомобильной дороги улицы 

Карла Либкнехта и переулка Строителей в городском округе Нижняя Салда в 

соответствии с поручение Губернатора Свердловской области . 

6. Обустройство транспортной инфраструктуры земельных участков -2,7 

млн.руб. Где планируется и какое количество участков будет охвачено шм 

сколько км? 

Обустройство транспортной инфраструктуры земельных участков, 

предоставленных в собственность многодетным городского округа Нижняя 

Салда, мкр. Западный 3700 кв.м. 

7. Формирование земельных участков льготным категориям -47 тыс. руб. 

Сколько у нас льготников? Сколько планируется сформировать в 2024 году? 

По состоянию на 01.11.2023г. на учете стоят 60 льготников. Планируется 

сформировать 5 новых земельных участков для предоставления льготным 

категориям граждан. 

8.Строительство блочных газовых котельных - почему нет в 2024 году, а в 

2025 году есть. 

В соответствии с заключенным Соглашением с Министерством 

энергетики и жилищно-коммунального хозяйства Свердловской области, 

строительство блочной газовой котельной по адресу ул. Розы Люксембург, 21а 

запланировано на 2025 год. В настоящее время ведется разработка 

проектносметной документации. 

9. Реконструкция и модернизация объектов ЖКХ - почему в 2024 году 

нет средств областного бюджета, а в 2025 году предусмотрены средства. Какие 

объекты планируется реконструировать и модернизировать? 

На 2024 год средства областного бюджета отсутствуют, так как 

отсутствует Соглашение с Министерством энергетики и 

жилищнокоммунального хозяйства Свердловской области. 

В 2024 году будут продолжены работы по строительству трубопровода 

тепловой сети от котельной Строителей 70 до тепловой камеры ЦТП 

«Строителей» в городе Нижняя Салда по адресу: ул. Строителей 70Строителей 

2а». При заключении соглашения с Министерством энергетики и жилищно-

коммунального хозяйства Свердловской области будут внесены изменения в 

бюджет. 

10. Среди невыполненных наказов депутатам Думы городского округа 

Нижняя Салда (РД 69/10 от 15.09.2016): - пункт 20 -Уменьшение тарифов на 

электроэнергию и холодную воду из-за отсутствия ГВС. Почему не ведется 

работа по данному вопросу? Особенно вопрос актуален после отмены льготного 

тарифа в выходные и праздничные дни. - пункт 40 - Строительство бассейна. До 

2015 года провели изыскания, получено разрешение на подключение к 
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коммунальным ресурсам, выделен участок под строительство, проведен газ, 

горожане дали название ”Аквамарин”. Почему с 2021 года все работы по 

строительству ФОКа остановлены? 

Информация о выполнении наказов депутатам рассматривается на 

заседаниях Думы городского округа Нижняя Салда в рамках бюджета на 

очередной финансовый год. 

Проект по строительству ФОК разработан в 2013-2014 годах ООО 

«Проектный центр «Стандарт» г. Томск. Проект был направлен в 

государственную экспертизу, где было выдано два отрицательных заключения. 

В 2018 -2019 годах работы по проектированию были возобновлены (получены 

новые технические условия). Но ввиду отсутствия средств более 5 миллионов 

рублей на проектирование по строительству ФОК, совмещенного с баней, а 

также отсутствия подобного проекта в реестре типовых проектов Минстроя, 

работы были приостановлены. 

Зуева Л.В. - предложила рекомендовать Думе утвердить опубликованный 

проект решения Думы городского округа Нижняя Салда «О бюджете городского 

округа Нижняя Салда на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов» без 

внесения изменений. 

 Голосование: «за» - 27 человек; 

«против» - 0 человек; 

«воздержались» - 0 человек. 

РЕШИЛИ: рекомендовать депутатам Думы городского округа утвердить 

опубликованный проект решения «О бюджете городского округа Нижняя Салда 

на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов» без внесения изменений. 

Председатель комиссииА.А. Матвеев 

СекретарьЕ.П. Бунина 


